

Thema: Neuheiten 2016 – Europa-Park startet am 19.03. in die Saison und wird bald grüner!

Beitrag: 0:00 Minuten

Anmoderationsvorschlag: Draußen grünt und blüht schon alles. Der von allen lang ersehnte, heiß geliebte Frühling ist endlich da. Auch im Europa-Park, Deutschlands größtem Freizeitpark. Der startet morgen (am 19.03.) mit vielen neuen Attraktionen in die Saison – und er wird bald noch grüner, als er es jetzt schon ist. Helke Michael verrät Ihnen, was genau dahintersteckt und auf welche Neuheiten Sie sich in diesem Jahr freuen können.

Sprecherin: „Irland – Welt der Kinder“: So heißt der 14. europäische Themenbereich, mit dem der Europa-Park bald noch grüner wird.

O-Ton 1 (Jakob Wahl, 0:00 Min.): „Es entsteht ein wirklich idyllisches Fischerörtchen inmitten der Hügel Irlands, mit einem Café, mit einem Pub, mit Shows, tollen Attraktionen für Jung und Alt. Also, da gibt es eine Kinderschiffsschaukel, es gibt unsere Einsteiger-Achterbahn, also wirklich für die Aller kleinsten ihre erste Achterbahn, und eine wunderschöne Traktor-Fahrt. Außerdem wetterunabhängig, eine große überdachte Spielewelt, so dass man wirklich zu jeder Jahreszeit und bei jedem Wetter fröhlich spielen kann.“

Sprecherin: Sagt Park-Sprecher Jakob Wahl. Eröffnung ist später im Frühjahr geplant, aber natürlich gibt's bereits zum Saisonstart weitere Neuheiten:

O-Ton 2 (Jakob Wahl, 0:00 Min.): „Ja, da haben wir mit ‚Happy Family‘ ein neues Filmabenteuer im Magic Cinema 4D. Die ‚Happy Family‘ zieht gleichzeitig auch auf unserer YoungStar Achterbahn ‚Pegasus‘ ein. Dort können unsere Besucher eine wirkliche Virtual-Reality-Sensation erleben. Mit Virtual-Reality-Brillen werden die Besucher entführt auf einen Flug durch faszinierende digitale Welten. Wir hatten das im vergangenen Jahr zum ersten Mal auf dem Alpenexpress hier im Park eingeführt. Das hat weltweit wirklich für Furore gesorgt.“

Sprecherin: Das Teatro dell'Arte bietet außerdem eine brandneue Varieté-Show mit Luftakrobaten, Comedy- und Dance-Acts, die Euromaus-Show hat ein neues Programm – und...

O-Ton 3 (Jakob Wahl, 0:00 Min.): „Ab Ende April zeigen wir unsere ‚Night.Beat.Angels‘. Das ist eine Secret-Clubbing-Show an Freitag- und Samstagabenden, ausschließlich für Erwachsene: Wirklich extravagante Künstler, atemberaubende Akrobatik, sinnliches Vergnügen und Gaumenfreuden treffen hier auf heiße Beats. Und: Die Europameisterschaft wird man bei uns auch verfolgen können. Wir bieten Public Viewing an bei uns im Innenhof des Colosseos mit tollen Programmpunkten und Gewinnspielen – das wird ein weiteres Highlight dieses Jahr.“

Abmoderationsvorschlag: Der Europa-Park hat bis zum 6. November täglich von 9 bis 18 Uhr geöffnet, in der Hauptsaison teilweise sogar auch länger. Mehr dazu finden Sie im Internet unter www.europapark.de.

Thema: Neuheiten 2016 – Europa-Park startet am 19.03. in die Saison und wird bald grüner!

Interview: 2:29 Minuten

Anmoderationsvorschlag: Draußen grünt und blüht schon alles. Der von allen lang ersehnte, heiß geliebte Frühling ist endlich da. Auch im Europa-Park, Deutschlands größtem Freizeitpark. Der startet morgen (am 19.03.) mit vielen neuen Attraktionen in die Saison – und er wird bald noch grüner, als er es jetzt schon ist. Worauf sich alle Fans und solche, die es noch werden wollen, in diesem Jahr so alles freuen können, verrät jetzt Jakob Wahl vom Europa-Park, hallo.

Begrüßung: „Hallo, ich grüße Sie!“

1. Herr Wahl, was heißt das eigentlich, der Europa-Park wird grüner?

O-Ton 1 (Jakob Wahl, 0:31 Min.): „Wir gehen in unsere neue Saison mit zahlreichen Neuheiten, und im späten Frühjahr freuen wir uns dann sehr auf die Eröffnung von unserem neuen Themenbereich ‚Irland – Die Welt der Kinder‘. Es entsteht ein wirklich idyllisches Fischerörtchen inmitten der Hügel Irlands, mit einem Café, mit einem Pub, mit Shows, tollen Attraktionen für Jung und Alt. Also, da gibt es eine Kinderschiffsschaukel, es gibt unsere Einsteiger-Achterbahn, also wirklich für die Aller kleinsten ihre erste Achterbahn, und eine wunderschöne Traktor-Fahrt. Außerdem wetterunabhängig, eine große überdachte Spielewelt, so dass man wirklich zu jeder Jahreszeit und bei jedem Wetter fröhlich spielen kann.“

2. Okay, da müssen wir uns also noch ein bisschen gedulden. Welche Neuheiten wird's denn schon zum Saisonauftakt geben?

O-Ton 2 (Jakob Wahl, 0:25 Min.): „Ja, da haben wir mit ‚Happy Family‘ ein neues Filmabenteuer im Magic Cinema 4D. Die ‚Happy Family‘ zieht gleichzeitig auch auf unserer YoungStar Achterbahn ‚Pegasus‘ ein. Dort können unsere Besucher eine wirkliche Virtual-Reality-Sensation erleben. Mit Virtual-Reality-Brillen werden die Besucher entführt auf einen Flug durch faszinierende digitale Welten. Wir hatten das im vergangenen Jahr zum ersten Mal auf dem Alpenexpress hier im Park eingeführt. Das hat weltweit wirklich für Furore gesorgt.“

3. Bei Ihnen kann man sich ja auch immer tolle Shows ansehen: Was gibt's da Neues in diesem Jahr?

O-Ton 4 (Jakob Wahl, 0:28 Min.): „Im Varieté haben wir Film-Sets, Kulissen und Kameras, Kino-Requisiten, die den roten Faden bilden für unsere neue Show im Teatro dell'Arte: mit wirklich tollen Luftakrobaten, Comedy-Acts, Dance-Acts. Auf der Freilichtbühne wird sich Ed Euromaus mit seinen Freunden, dem DJ Eurofant und der Band ‚Rustis‘ mächtig ins Zeug legen. Und als täglicher Höhepunkt ‚Ed's Party Parade‘, unsere große Parade, die durch den Park zieht – mit bunten Paradowagen, schöner Musik und tollen Acts.“

4. 14 europäische Länder mit jeder Menge Attraktionen gibt's bei Ihnen zu entdecken. Aber was ist, wenn man irgendwann total geschlaucht ist und dringend ein bisschen Ruhe braucht?

O-Ton 4 (Jakob Wahl, 0:25 Min.): „Der Europa-Park ist ja auf dem Gelände des Schlosses Balthasar entstanden, das im Jahr 1442 gebaut wurde. Da kann man also wirklich wunderbar

entspannen in einer traumhaft schönen Parklandschaft. Wir haben Fahrgeschäfte, die etwas ruhiger sind, zum Beispiel unser ‚Volo da Vinci‘, eine Fahrt über den Themenbereich Italien, aber auch in unseren fünf 4-Sterne Hotels wunderbare Wellness-Bereiche mit Pools, Saunen - alles, was das Herz begehrt.“

5. Zum Schluss noch Ihr Geheimtipp: Welche Europa-Park-Events sollte man sich schon mal unbedingt vormerken?

O-Ton 5 (Jakob Wahl, 0:24 Min.): „Ab Ende April zeigen wir unsere ‚Night.Beat.Angels‘. Das ist eine Secret-Clubbing-Show an Freitag- und Samstagabenden, ausschließlich für Erwachsene: Wirklich extravagante Künstler, atemberaubende Akrobatik, sinnliches Vergnügen und Gaumenfreuden treffen hier auf heiße Beats. Und: Die Europameisterschaft wird man bei uns auch verfolgen können. Wir bieten Public Viewing an bei uns im Innenhof des Colosseos mit tollen Programmpunkten und Gewinnspielen – das wird ein weiteres Highlight dieses Jahr.“

Jakob Wahl über den Saisonauftakt im Europa-Park. Besten Dank für das Gespräch!

Verabschiedung: „Sehr gerne!“

Abmoderationsvorschlag: Der Europa-Park hat bis zum 6. November täglich von 9 bis 18 Uhr geöffnet, in der Hauptsaison teilweise sogar auch länger. Mehr dazu finden Sie im Internet unter www.europapark.de.